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• Dia do Revisor 

•  Dia do Diagramador 

• Data Comemorativa da Criação do Departamento da Polícia Federal 
 

 

“POLÍCIA FEDERAL” NO REINO? 
  

 que você pensa quando ouve 
alguma notícia envolvendo a 
Polícia Federal (PF)? A Polícia 

Federal é responsável por investigar 
crimes de competência da Justiça Federal 
que afeta todo o território nacional. Por 
exemplo como tráfico internacional de 
drogas, crimes financeiros e corrupção..., 
deu para entender? Outras polícias atuam 
somente dentro do estado, como a polícia 
militar e a guarda municipal no município   
 

A Polícia Federal investiga crimes que 
ameaçam a ordem da sociedade, 
buscando a verdade e expondo ações ilícitas. No entanto se ela for chefiada por alguém que não obedece 
a constituição seus objetivos podem ser corrompidos. 
 

O Espírito Santo, de forma semelhante, revela o "crime" contra a justiça divina. Ele convence do pecado 
aqueles que não creem em Cristo Jesus. Ele, Cristo morreu pagando a pena do pecado de cada ser humano 
e ressuscitou para tornar justo aquele que crê agindo assim.1  
 

A Polícia Federal age para proteger a justiça social, politica econômica, restaurando a ordem e a segurança 
em todo o território nacional. No entanto ouvimos notícias como alguns policiais agem de modo contrário 
a lei que deviam zelar. 
 

O Espírito Santo, em perfeita harmônica com Cristo Jesus protege os fiéis advertindo-os do pecado.   Ele 
revela Cristo como a Justiça divina. Ele não fala de si mesmo, mas Daquele que tirou cada discípulo de 
Jesus das trevas e os trouxe para a maravilhosa e luz divina.2  
 

A Polícia Federal exerce autoridade para fazer cumprir as leis, restabelecendo a justiça e trazendo cativos, 
presos os infratores do país. 
 

O Espírito Santo, reafirma que o príncipe da maldade e cada um de seus cúmplices e seguidores já estão 
condenados diante da justiça divina. Essa é a promessa de Deus Pai. Faz bem quem a leva a sério na 
própria vida. Desejo que seja o seu caso.  
 

• Essa mensagem responde à pergunta: A polícia federal está a serviço do governo quem está a 
serviço de Cristo Jesus no Reino de Deus Pai? 

 

• Aplicação para sua vida: O Espírito Santo é o agente da justiça divina pois proclama a pessoa e 
obra de Cristo Jesus no Reino de Deus Pai. 

 
1 “Quando ele (o consolador- o Espirito Santo) vier, convencerá o mundo do pecado, da justiça e do juízo. Do pecado, porque 
os homens não creem em mim;” João 16:8-11 O "príncipe deste mundo" (Satanás) é mencionado como já julgado, indicando 
sua condenação. Joao 16:8-11 
2 “Mas quando o Espírito da verdade vier, ele os guiará a toda a verdade. Não falará de si mesmo; falará apenas o que ouvir, e 
lhes anunciará o que está por vir. “Ele me glorificará, porque receberá do que é meu e o tornará conhecido a vocês. Tudo o 
que pertence ao Pai é meu. Por isso eu disse que o Espírito receberá do que é meu e o tornará conhecido a vocês. Não fala de 
si mesmo” João 16:13-15 
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